
9 Pièces

260 m²

Réf. L0031CF

8 675 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à louer (33950)
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Découvrez  la  Villa  Ultreia,  idéalement  située  au  cœur  du  prestigieux

quartier du Mimbeau au Cap-Ferret.Cette spacieuse villa peut accueillir

jusqu'à  18  personnes,  ce  qui  en  fait  l'endroit  idéal  pour  rassembler

votre  famille  ou  vos  amis.Elle  offre  une  variété  d'espaces  à  la  fois  à

l'intérieur  et  à  l'extérieur,  parfaits  pour  profiter  pleinement  de  chaque

saison : de la terrasse pour les barbecues estivaux aux soirées d'hiver

près de la  cheminée.Pour  l'hébergement,  elle  dispose de 8 chambres

et  5  salles  de  bains,  assurant  à  chacun  un  espace  personnel  et  une

intimité confortable.À l'extérieur, ...

Explore  Villa  Ultreia,  ideally  located  in  the  prestigious  Mimbeau  neighborhood  in

Cap-Ferret.This  spacious villa  can accommodate up to 18 guests,  making it  ideal

for  gathering  your  family  or  friends.It  offers  a  variety  of  spaces  both  indoors  and

outdoors,  perfect  for  enjoying  each  season  to  the  fullest:  from  the  terrace  for

summer  barbecues  to  winter  evenings  by  the  fireplace.For  accommodations,  it

features the comfort of 8 bedrooms and 5 bathrooms, ensuring everyone has their

own personal space and privacy.Outside, a beautiful semi-covered wooden terrace

invites sunny lunches, friendly ...
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